

## (Castellano) Bilbao - Chocolatada Chicos por la Unidad

(Castellano) Gran Chocolatada organizada por los [Chicos por la Unidad](#) el 22 de febrero en el Pórtico de la Basílica de Begoña

Hora: 12 h. (después de la misa de familia de las 11h.)

La recaudación obtenida con la Chocolatada irá destinada a cubrir los gastos de apadrinamiento de la niña filipina **Crystal**. Desde hace 6 años los *Chicos por la Unidad* de Bilbao desarrollan distintas actividades para continuar con el apadrinamiento de la niña. En esta ocasión colaboran los jóvenes de la Unidad Pastoral de Begoña.